

Vivre
ensemble
à Vif

Groupe de gauche
au Conseil municipal de Vif

Pour une cité solidaire et durable

Monsieur le maire
Guy Genet
Hôtel de Ville
7 place de la libération
38450 VIF

Vif, le 3 février 2015

Monsieur le Maire,

J'ai été récemment interpellée par les commerçants du marché de producteurs locaux du mercredi après-midi qui ne comprennent pas votre refus de remplacer le boulanger, parti pour un autre secteur, alors qu'un autre candidat à son emplacement vous a fait une demande ;

Je tiens à exprimer ma surprise car il me semble que ce marché était déjà à la taille critique pour sa survie avant le départ de ce boulanger.

Mon groupe ne comprend pas non plus ce refus, sachant que pour vivre et prospérer, le marché doit présenter une offre de vente fournie et diversifiée. De plus, il doit présenter aux clients des produits naturels proches de l'alimentation biologique et de fabrication artisanale, respectueuse des circuits courts de production à la vente.

La question de l'offre de vente de ce marché est primordiale pour s'assurer une clientèle fidèle. La vivacité de ce marché ne peut être qu'un plus pour notre centre-ville dont les commerçants enregistrent un fort ralentissement économique depuis déjà quelques années.

Nous le savons, c'est l'offre globale de vente, sa diversité et une réelle concurrence qui feront le dynamisme de ces commerces. D'ailleurs les commerçants eux-mêmes ne la craignent pas car ils savent qu'elle leur est bénéfique. Il faudrait plutôt envisager un renforcement de l'offre de vente de ce marché qui aurait un retentissement sur les commerces sédentaires.

Pour toutes ces raisons, nous vous demandons de bien vouloir reconsidérer votre décision et de suivre la demande des producteurs du marché du mercredi.

Espérant que vous accéderez à cette requête, monsieur le Maire, l'assurance de nos salutations dévouées.

Brigitte Périllié
Vivre ensemble à Vif.